



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2013**

P135506

Interpellation Nr. 108 Alexander Gröflin betreffend SOLL/IST
Personalbestand der Kantonspolizei; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat bildet die Entwicklung des Personalbestands der Kantonspolizei ab. Der Personalbestand ist (inklusive Aspirantinnen und Aspiranten) von Dezember 2011 bis November 2013 um 57.4 Vollzeitstellen gestiegen.

